

---

## Grands Québécois 2014

### Secteur social

---

#### **Monsieur Michel Gervais**

Officier de l'Ordre national du Mérite

Officier de l'Ordre du Canada

Officier de l'Ordre national du Québec

Michel Gervais fait ses études classiques au Collège de Lévis et poursuit sa formation en philosophie et en théologie à l'Université Laval. Il se destine d'emblée à une carrière en enseignement. En 1968, il devient professeur à l'Université Laval. Son enseignement et sa recherche portent sur les thèmes fondamentaux de la théologie et de la philosophie. En 1970, il se rend à l'Université Saint-Thomas-d'Aquin de Rome pour y faire son doctorat.

De retour à l'enseignement, trois ans plus tard, Michel Gervais ne tardera pas à gravir tous les échelons de la carrière professorale et à être promu au rang de professeur titulaire.

M. Gervais sera bientôt nommé Vice-recteur à l'enseignement et à la recherche. En 1987, à l'âge de 43 ans, il est élu Recteur de l'Université Laval.

En 2000, quelque temps après la fin de son mandat de recteur, il accède à la direction générale du Centre hospitalier Robert-Giffard (devenu l'Institut universitaire en santé mentale de Québec) ainsi qu'à la direction de son Centre de recherche. Il y demeurera près de neuf ans. Bien qu'à la retraite, Michel Gervais demeure président de L'Association québécoise d'établissements de santé et de services sociaux, ainsi que membre du Conseil stratégique de l'Université Saint-Joseph de Beyrouth et de plusieurs conseils d'administration.

Michel Gervais est reçu Grand Québécois pour le secteur social.